

Ad-hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR
Medienmitteilung

Zug, 18. Februar 2025

Regierungsrat wählt Martin Kühn und Roger Wermuth in den Bankrat der Zuger Kantonalbank

Der Zuger Regierungsrat hat an seiner Sitzung vom 18. Februar 2025 Martin Kühn und Roger Wermuth in den Bankrat der Zuger Kantonalbank gewählt. Sie werden ab der Generalversammlung vom 10. Mai 2025 Einsitz in das Gremium nehmen. Die Wahl muss noch vom Kantonsrat bestätigt werden.

Martin Kühn, 48, ist seit 2014 Chief Financial Officer und Mitglied der Geschäftsleitung bei der KIBAG Gruppe, die schweizweit im Bereich Baustoffe und Bauleistungen tätig ist. Davor hatte er im gleichen Unternehmen verschiedene leitende Funktionen in den Bereichen Finanzen und Controlling inne. Seit 2018 ist er Mitglied im Verwaltungsrat der Bossard Gruppe. Von 2002 bis 2010 war Martin Kühn bei PricewaterhouseCoopers als Wirtschaftsprüfer, Projektleiter und Berater tätig, davon zwei Jahre in Kapstadt, Südafrika. Vor seinem Wechsel in die Wirtschaftsprüfung arbeitete er bei der UBS in Zug. Martin Kühn hat an der Fachhochschule für Wirtschaft in St. Gallen Betriebsökonomie studiert und ist diplomierter Wirtschaftsprüfer. Er ist verheiratet, Vater von drei Kindern und wohnt in Zug.

Roger Wermuth, 56, leitet seit 20 Jahren die Finanzverwaltung des Kantons Zug. In dieser Funktion ist er unter anderem für die operative Leitung der Finanzen sowie das Treasury- und Cash-Management des Kantons verantwortlich. Zuvor war er sieben Jahre für eine grosse Unternehmensgruppe im grafischen Gewerbe in Zürich tätig, zuletzt als Chief Financial Officer und Mitglied der Geschäftsleitung. Seine berufliche Laufbahn begann er bei einer weltweit führenden Treuhandgesellschaft in Zürich. Anschliessend übernahm er die Verantwortung für die unternehmensweite Buchhaltung einer Informatikfirma. Roger Wermuth hat am Kaufmännischen Lehrinstitut Zürich das höhere Wirtschaftsdiplom erworben und sich berufsbegleitend im Finanz- und Rechnungswesen weitergebildet. Er ist verheiratet und Vater von zwei Töchtern.

Martin Kühn und Roger Wermuth folgen auf die Bankratsmitglieder Sabina Ann Balmer und Patrik Wettstein, die sich nicht mehr für eine Wiederwahl für die nächste Amtsperiode zur Verfügung stellen. Damit scheiden sie zum Ende der aktuellen Amtsperiode per 10. Mai 2025 aus dem Bankrat aus. Sabina Ann Balmer ist seit 2015 Bankrätin der Zuger Kantonalbank, Patrik Wettstein seit 2010. Bankratspräsident Urs Rüeggsegger bedankt sich – im Namen des gesamten Bankrats – für ihre langjährige Mitarbeit im obersten Führungsgremium der Bank und für den engagierten Beitrag zur erfolgreichen Entwicklung der Zuger Kantonalbank.

Der Bankrat der Zuger Kantonalbank setzt sich aus sieben Mitgliedern zusammen. Vier Mitglieder sind vom Kanton gewählt, drei Mitglieder durch die rund 11'000 Privataktionärinnen und Privataktionäre der Bank. Neben der Wahl von Martin Kühn und Roger Wermuth hat der Regierungsrat an seiner Sitzung vom 18. Februar 2025 die übrigen vom Kanton zu wählenden Bankratsmitglieder in ihrem Amt bestätigt. Die Wahlen müssen noch vom Kantonsrat bestätigt werden.

Auskunft

Tobias Fries
Medienstelle Zuger Kantonalbank
Bahnhofstrasse 1, 6301 Zug
Telefon 041 709 16 66
medien@zugerkb.ch

Zuger Kantonalbank

Die 1892 gegründete Zuger Kantonalbank ist das führende Finanzinstitut in der Wirtschaftsregion Zug. Sie ist eine spezialgesetzliche Aktiengesellschaft. Ihre an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange kotierten Namenaktien sind zu 50 Prozent im Besitz des Kantons. Die weiteren 50 Prozent verteilen sich auf rund 11'000 Privataktionärinnen und -aktionäre. In total 14 Geschäftsstellen im ganzen Kanton Zug und mit rund 580 Mitarbeitenden bietet die Zuger Kantonalbank das gesamte Geschäftsspektrum einer Universalbank an. Per 31. Dezember 2024 weist die Zuger Kantonalbank eine Bilanzsumme von rund 19 Mrd. Franken aus. www.zugerkb.ch.